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SINTESI DELLA SEDUTA 

 
(ai sensi del Capo X del Regolamento interno) 

 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1343 “Condominio ATC al civico 44/A di corso Mortara a 
Torino:sono necessari interventi risolutivi contro gli atti divandalismo, per garantire sicurezza, 
vivibilità e decoro.Cosa farà la Giunta in merito?” presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Caucino. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1345 “Qual è la reale situazione che si sta verificando 
all’interno del tunnel della Maddalena di Chiomonte?” presentata dalla Consigliera Frediani. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1339 “Punto prelievi e reparto di Oncologia dell’ospedale 
di Carmagnola” presentata dalla Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1338 “Chiediamo all’Assessore Icardi una data certa per 
l’insediamento del CORESA” presentata dal Consigliere Bertola. 
Illustra il Consigliere Bertola. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1342 “Stato di applicazione della Legge regionale n. 10 
“Disposizioni per la prevenzione e la cura dei disturbi della nutrizione e dell'alimentazione e per il 
sostegno ai pazienti e alle loro famiglie” presentata dal Consigliere Rossi. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1340 “Lavoratori ex Casa di Riposo Città di Asti” 
presentata dalla Consigliera Accossato. 
Illustra la Consigliera Accossato. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1344 “Aggiornamenti in merito all’assenza di trattamento 
abilitativo/riabilitativo a domicilio per le persone con disturbi dello spettro autistico presso l'ASL 
TO3” presentata dalla Consigliera Disabato. 
(Risposta scritta) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 1341 “Vi è un contributo regionale al Rally Regione 
Piemonte, ex Rally di Alba?” presentata dal Consigliere Valle. 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Ricca. 

 



 
Sono state discusse e votate n. 56 richieste di  
inserimento di nuovi punti all’ordine del giorno 
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